
■卓　話
クラブ研修で規程審議会について学んでい
ただきたいと思います。用語についてわから
ない言葉がありましたら申し出下さい。
概要は、３年に一度開かれるロータリーの
管理運営プロセスの重要な部分となります。
世界各地から500名以上の代議員によって構
成されます。投票権を有する議員には、地区
から１名選出された代議員が含まれます。投
票権を有しない議員は、規定審議会の議長、
RI会長、RI理事会のメンバーと元RI会長で
す。
研修セミナーの目標は、RI理事会が方針

を決定する一方、審議会では、クラブがロー
タリーの運営に関して発言する機会が与えら
れます。審議会へ地区からの代議員が派遣さ
れ、ここで法案の審議が行われます。全クラ
ブと地区には審議会へ立法案を提出する権利
があり、ここでの決議がロータリーの最も重
要な活動に影響を与えることもあります。
1989年の決議により初めて女性が入会

し、86年ではポリオ・プラスが誕生。この
セッションの対象となるいくつかは哲学的あ
るいは理論的な性質のもので、様々な解釈に
基づいています。参加者はオープンマインド
で、ロータリーにとって何がベストなのかを
考えることが求められています。
立法案には２つあり、制定案は、RI定款

RI細則、標準ロータリークラブ定款（いわ
ゆる組織規定）を改正する案。そして、決議
案は、組織規定を改正しない立法案（RI理
事会に意見を表明したり、提案を行ったりす
る案）です。
３年毎に行われる審議会は、立法案の結果

を閉会後10日以内に議長が事務総長に報告。
その報告書を２カ月以内に各クラブ幹事まで
送付され、賛否をその後２カ月以内に送信。
反対投票が５％未満のものは７月１日より発
効し、５％以上は効力を一時停止し、再度全
クラブによる郵便投票を行う。その結果、反
対投票が半数未満では効力復活、過半数では
無効確定となります。
採択立法案は、制定案では効力の確定した

ものは７月１日より発効。決議案では、後日
RI理事会がその処理を決定する。2010年審
議会では採択された決議案の処理は、６月
11月理事会、10月管理委員会において検討
され相当数の決議案は審議会の決議に対応し
なかったという結果であった。
2001年からシカゴで３年毎に行われるよ

うになったが、700名以上が４日間缶詰で審
議する事もあり大変な会議で、10年13年と
当地区から曽我パストガバナーが出席され、
それでも500名の会議で提出立法案が172
件、内日本からは23件で当地区も行ってい
ますが、ロータリー論議が盛んな日本は審議
会への関心が薄いのかと感じられます。
13年の内容で我々に直に影響あるのは、

人頭分担金が来年度半期27ドル、翌年27.5
ドル翌々年28ドルと増額になることが採択
されております。当地区からは、RLIをRIの
常設プログラムとして指定することを検討す
るようにRI理事会に要請する件が採択され
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ています。
次の審議会は16年に開催されますが、地

区への提出締め切りが14年４月となってい
ます。地区の承認を行い、12月末までにRI
事務総長に提出されないと案件になりませ
ん。
クラブとしてこうしてほしい、こうなるよ
うにしたいという事がありましたら、至急ま
とめる必要があります。議論を行う事で会員
の資質の向上にもなると思います。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　武田　寛君

保坂充勇会長
寒さが厳しくなったせいか、私がそういう
年齢になったのか、10日間で５人も旅立た
れてしまいました。ある会で後輩との話しで、
死というものを身近に初めて感じたと言った
ら、告別式の時に違いを感じたと言われまし
た。60を過ぎた辺りから漠然としながらも、
将来の不安があります。
死に対する恐怖はいろいろ思い浮かびます
が、死というものは静かなものでスーットい
なくなります。
ロータリーで自分にとって記憶に残る事、

感動した事があるでしょうか。ロータリーは
皆様の希望を開き届ける用意があります。そ
れが夢計画です。バングラディッシュの支援
も苦労しているようですが、振り返った時に
良き思い出となると確信しています。

斎藤正典幹事
◎２月４日例会について
例会変更で４日12時30分姫本、新発田ク
ラブ友好クラブ調印式となります。
◎２月９日第５分区IMについて
14時30分登録、ミーティング15時、懇親
会17時、マネーリ渋川、登録料5000円。
◎２月16日地区アクト絹の旅ご案内
アクトの会員と入会オブザーバーで富岡製
糸他のツアーを行います。オブザーバーを
ご紹介して下さい。幹事まで

◎SAA出席委員会　　 南雲達也副委員長

・上半期出席優秀者表彰
例会場100％出席
阿形登氏君　　片山晃一君　　水石清治君
100％出席
保坂充勇君　　飯島千明君　　今井幸吉君
木下　進君　　櫛渕光彦君　石澤雄一郎君
桑原　滋君　　桑原　裕君　　松野正一君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　斎藤正典君
笹川正之君　　関　真一君　　戸部聖之君
都丸順次君　　富澤勝美君　　角田　隆君
割田一敏君　　横山公一君　山田龍之介君

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・保坂充勇君　本日も出席大変ありがとうご
ざいます。寒い日が続きますが体調にご溜
意下さい。

・櫛渕光彦君　26日文化会館大ホールでち
ぐさ創立50周年記念コンサートでは、横
山さん宮澤さんにご来場いただき盛会裡に
終了でき。協力頂いた諸兄に感謝して。

・松野正一君　研修委員会のクラブセミナー
です。宜しくお願いします。

・ニコニコ一週間　松野先生の卓話で勉強さ
せていただきます。
阿形登氏君　　宮澤孝幸君　　割田一敏君
水石清治君　　荒井静雄君　石澤雄一郎君
関　真一君　　春日政志君　山田龍之介君
小暮正人君　　木下　進君　須田羊子さん
塩浦敬之君　　天野純一君　　南雲達也君
戸部聖之君　　武田　寛君　　角田　隆君

・ニコニコ上半期表彰
優　秀　賞　　保坂充勇君　　角田　隆君
今井幸吉君　　横山公一君　石澤雄一郎君
ニコニコ賞　　斎藤正典君　　関　真一君
木下　進君　　水石清治君　　阿形登氏君
桑原　裕君　　塩浦敬之君　山田龍之介君
荒井静雄君　　小暮正人君　　櫛渕光彦君
天野純一君　　富澤勝美君　　春日政志君
赤間昌彦君　　都丸順次君　　津久井功君

◎財団BOX IN 宮内明彦委員
保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　今井幸吉君　　木下　進君
関　真一君　　松野正一君　　水石清治君
桑原　裕君　　櫛渕光彦君　石澤雄一郎君
小暮正人君　　武田　寛君　山田龍之介君
割田一敏君

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 30名 ５名 68.63％


